

# Bhabinkamtibmas Polsek Cipaku Laksanakan Sumbang Saat Pengecoran Jalan di Dusun Codoyang

Ciamis - [CIAMIS.INFORMAN.ID](http://CIAMIS.INFORMAN.ID)

Sep 18, 2024 - 09:03



CIAMIS – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Jalatrang, Aiptu Agua Hendra, melaksanakan kegiatan sumbang dan silaturahmi dengan warga Dusun Codoyang, Desa Jalatrang, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dilakukan pada Selasa malam (17/9/2024), sekitar pukul 20.00 WIB, saat warga Dusun Codoyang sedang melakukan pengecoran jalan secara swadaya. Pengecoran jalan yang dibiayai oleh dana swadaya masyarakat ini menjadi bukti nyata semangat gotong-

royong di tengah warga Dusun Codoyang. Aiptu Agus Hendra hadir untuk memberikan dukungan serta menyampaikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024. Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Agus Hendra menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas kepada warga yang terlibat dalam pengecoran jalan, di antaranya: Selalu waspada dan berhati-hati terhadap pelaku kejahatan yang bisa memanfaatkan situasi lengah masyarakat, Menjaga keamanan lingkungan dengan saling berkoordinasi antara warga, khususnya dalam mencegah tindak kriminal di sekitar, Mengantisipasi potensi isu hoaks yang bisa memecah belah masyarakat, terutama menjelang Pilkada Serentak 2024 serta Selalu berkomunikasi dan berkoordinasi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas terkait perkembangan situasi Kamtibmas di lingkungan sekitar. Warga Dusun Codoyang menunjukkan antusiasme tinggi dalam kegiatan pengecoran jalan tersebut. Pengecoran jalan ini sangat penting bagi kelancaran mobilitas warga sehari-hari, terutama di wilayah yang rawan kerusakan infrastruktur. Kehadiran Aiptu Agus Hendra disambut positif oleh masyarakat. Mereka merasa lebih tenang dan aman dengan adanya pendampingan dari Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini. Dukungan aparat kepolisian di tengah masyarakat juga dinilai dapat meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Kapolres Ciamis, KBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui \*Kapolsek Cipaku, Iptu Adharudin,\* menyampaikan apresiasinya terhadap semangat gotong-royong warga Dusun Codoyang dalam memperbaiki infrastruktur desa. Ia juga menegaskan pentingnya sinergi antara masyarakat dan aparat keamanan dalam menjaga kondusifitas wilayah menjelang Pilkada 2024. "Kami mendukung setiap kegiatan swadaya masyarakat yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan bersama. Pihak kepolisian akan selalu hadir untuk memastikan kegiatan berjalan aman dan lancar, terutama di masa-masa menjelang Pilkada," ujar Iptu Adharudin. Dengan terlaksananya kegiatan pengecoran jalan yang aman dan kondusif ini, diharapkan akses jalan di Dusun Codoyang dapat mempermudah aktivitas warga sehari-hari. Kamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar